

Abg. Krauß nahm Bezug auf die in der Liste genannte Ortsumgehung Swisttal-Miel und bat um nähere Informationen zum „Vorbehalt der örtlichen Lärmschutz-Infoveranstaltung“.

Planungsdezernent Jaeger sagte nähere Erläuterungen zu Protokoll zu.

Erläuterung der Verwaltung:

Die Lärmschutzinfoveranstaltung zur Lärmsanierung an der A61 hat am 24.3.2015 stattgefunden und hat eigentlich nichts mit der Ortsumgehung zu tun. Es ist eine separate Baumaßnahme (Ersatzneubau mit Erhöhung der Elemente), die im Herbst 2015 mit den Rodungsarbeiten beginnt. Lediglich ein kurzer Abschnitt wird ausgespart, weil hier später der Vollanschluss an die A61 im Rahmen der Ortsumgehung Miel hergestellt werden soll.

Die Verwaltung geht davon aus, dass es keine Einschränkung in der Planungspriorität für die Ortsumgehung Miel gibt.